

第一回 新年号
2004年1月発行

にこにこ新聞



明けまして、おめでとうございます。
新しい年、静かな朝、希望に満ちた朝、皆さんはどんな新年をお迎えになりましたか?
新しい年も、健康な歯で元気に幸せな一年を過ごせますように!
さて、今回は第一回の新聞発行ということで百田歯科医院のことを中心に紹介します。



この度、百田歯科医院では院内新聞を発行することになりました。
この新聞の創刊で患者さんとよりいき、ハッピーコミュニケーションがとまるようにならねばと思いまます。今以上に、患者さんは嬉しい、患者さんへ気持ちの分かる、患者さんを一人の人として接することを大事にして、医院を目指していきます。スタッフ全員で楽しい記事を考えていますので、どうぞ、暖かく見まって下さい。
よろしく、お願いします。

院長

百田先生
の
あい
さつ
です
よ。

予防ルームについて

今度改装した百田歯科医院には、掃除専用の個室ができました。今までの診療台と違って座り心地もリラックスできるようになっています。
専用の鏡が備え付けてあるので、大きく見えるので、磨き残しの歯も十分にチェックができます。また歯科衛生士が時間にかかる清掃もしまでの満足していただけます。
これからは予防の時代です。1本でも多く自分の歯を残すと思われる方一度PMTCをお試しください。

お待ち致しております。

どうぞ、
お待ち

連載エッセイ
歯医者のひとりごと
百田昌史

院長、日々新聞に「歯医者」こと、連載中



小学校一年生のお下げ髪のかわいいよ
ちゃんは歯科治療の
非協力児です。今まで
で何回か、治療をし
逃避します。この麻酔の前
ようつてライシの
つかうつて一いつ
つかうつかんやとま
されられわづれました。おは
その彼女が今日はおはあちゃんに
ですが、口さえ触らせてもららなか
せいたが、歯磨き指導をして
普段は痛みがないので歯を掃除
してやつたが、歯磨き指導をして
見ていたのですが、今日もそうい
うわけでは済みそうになりました
。家族中で昨晩はおはちゃんのわ
め言葉に悩まされたのです。お
私は元来、強行して治療をするのは
あまり好きではありません。押されて
連休ですもんね。押されてでもや
つて下さい」とのことでした。
あればおはちゃんにどうしましよう
か?』と尋ねてみました。『明日から
連休ですもんね。押されてでもや
つて下さい』とのことでした。

そのまゝとて、おはちゃんは
が現れました。そこで、つづり
と笑つて『いめんなさい』と言つて、
私の手を引いて診療室まで連れて
き、歯の前で『あひがう』と言つ
たのです。おはちゃんの言葉に感動す
るや、驚愕するやでした。
子供つて、不思議なのです。
それで『虎穴に入らずぬ虎狩者
ず』とおもいつらうが、い
わちよつと違うかな。

